

記者発表資料

令和3年6月24日

【運行ダイヤについて】

(担当) 交通局営業課

三浦、伊藤

(内線) 750-2402

(直通) 712-8328

【車両故障について】

(担当) 交通局車両課

郷内、矢吹

(内線) 751-4610

(直通) 290-9840

地下鉄南北線は6月25日から通常ダイヤで運行します

地下鉄南北線では、6月17日(木)と21日(月)に加速不良が生じた車両2編成について詳細な調査および点検を行うため、22日(火)より一部列車を運休していましたが、1編成の修理が完了しました。これにより、明日25日(金)から通常ダイヤで運行します。

お客さまには大変ご迷惑をおかけしましたことをおわび申し上げますとともに、残りの1編成の原因究明を行い、再発防止に努めてまいります。

1 通常ダイヤによる運行開始

6月25日(金)始発より

2 加速不良が発生した車両2編成の原因等について

(1) 6月17日(木)および21日(月)に加速不良が発生した車両

現在のところ原因は不明です。今後も製造メーカーとともに調査・点検を継続し原因究明に努めます。

(2) 6月21日(月)に加速不良が発生した車両

電車のモーターを動かす制御装置に不良箇所が確認されたため、制御装置を交換し、本日24日(木)に試運転を行い異常がないことを確認しました。この車両については、本日の夕方から運転を再開します。